

GEMPITA Gandeng Forkopimda Bagi 4000 Paket Sembako

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 9, 2021 - 00:49



KOTA MOJOKERTO – Jelang Idul Fitri, Gempita gandeng Bersama Forkopimda bagikan 4000 paket Baksos di GBI ROCK Jl. Majapahit No. 139 Kota Mojokerto. Sabtu (08/05/2021)

Diketahui Umat GBI Rock Kota Mojokerto dalam nama GEMPITA (Gerakan memberkati dan peduli Kota Mojokerto) memberikan bantuan sembako bagi warga muslim yang tinggal di sekitar lingkungan gereja.

Pembagian ribuan paket sembako ini diberikan kepada warga miskin yang ada di sekitar gereja dan warga tak mampu di 18 Kelurahan se Kota Mojokerto. Diantaranya, para penarik becak, tukang parkir, para lansia serta masyarakat tak mampu lainnya.

Secara prokes diterapkan dalam Pemberian bantuan, dan kali ini sebagai pemberian pertama dilaksanakan Wali Kota Mojokerto, Ika Puspitasari, Dandim 0815 Mojokerto, Letkol Inf. Dwi Mawan Sutanto dan Kapolresta Mojokerto, AKBP Dedy Supriadi dan ketua Gempita secara Bersama kepada masyarakat.

Warga penerima bantuan nampak amat senang dan berterimakasih atas pemberian paket sembako tersebut dan mereka sangat terbantu dengan pemberian tersebut.

Paket yang diberikan berjumlah 4 ribu, berisi beras 5 kilogram, minyak goreng 2 liter, sirup 1 botol dan satu kaleng wafer biskuit. Bantuan juga diberikan kepada sejumlah Aparatur Sipil Negara (ASN) di tingkat kelurahan dan Kecamatan se Kota Mojokerto yang turut membantu dalam melakukan pendataan serta pendistribusian kupon kepada para penerima bantuan.

Di Tulung Agung dan Sidoarjo hal yang sama juga dilakukan para jemaat GBI Rock, masing-masing sebanyak 1000 paket dan 500 paket. Bantuan ini sebagai tanda kasih dalam rangka Idul Fitri kepada warga muslim yang kurang sejahtera di sekitar warga jemaat GBI Rock Tulung Agung dan Sidoarjo. Pembagian paket tersebut dengan menukarkan kupon yang sebelumnya diberikan.

Selaku Ketua GEMPITA sekaligus Pendeta GBI Rock Kota Mojokerto, DR Daniel Pingardi Yoewono M mengatakan kegiatan bakti sosial ini sudah dilakukan ke yang 19 kali. Dari semula yang hanya mampu membagi 50 paket sembako, kini bertambah menjadi 4 ribu paket.

“Ini yang ke 19 kali, sebenarnya ditengah situasi pandemi Covid-19, panitia sempat maju mundur dan ragu-ragu untuk membagikan paket ini, sebab jumlahnya cukup besar. Tapi lewat kerja keras panitia akhirnya semua bisa di handle dengan sangat baik tanpa melanggar protokol kesehatan,” ujarnya.

Sementara itu, Wali Kota Mojokerto, Ika Puspitasari mengatakan pihaknya bersama Forkopimda di undang untuk menyaksikan penyerahan bantuan paket sembako dari jemaat GBI Rock kepada warganya yang kurang mampu.

Petinggi Pemkot ini menyebut, karena jumlahnya cukup banyak, pihaknya beserta Satgas Covid -19 Kota Mojokerto juga melakukan pengawasan agar proses pendistribusiannya tidak melanggar protokol kesehatan.

“Kita tidak ingin niat yang baik ini akhirnya menimbulkan dampak negatif berupa bertambahnya angka Covid-19 di Kota Mojokerto. Untuk itu saya beserta pak Kapolres dan Pak Dandim turun langsung untuk mengecek protokol kesehatannya. Dan Alhamdulillah semua juga dilaksanakan secara baik,”

pungkasnya. (Jon)